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Etwas ist heilig. Wenn wir das sagen, dann meinen wir, da hängt etwas geheimnisvoll-
Ehrenvolles dran. Vielleicht auch etwas Religiöses. Interessant ist: Das Wort "heilig" 
kommt eigentlich von heil sein, ganz sein. Hört mal rein in den Song "Ausmacht" von 
Emilio: 
 
"Du bist ein Engel und durch dich, da werd ich heilig -  
Wenn´s dir nichts ausmacht, verlieb ich mich jetzt …" 
 
"Durch dich werde ich heilig." Mit goldenen Heiligenbildern hat das nichts zu tun. Mehr 
so in die Richtung: Mit Dir verwandelt sich etwas zum Guten in mir. In Deiner Nähe 
fühle ich mich geborgen und sicher und das macht, dass etwas ganz werden kann. Es 
gibt Menschen, die haben so eine Ausstrahlung. In ihrer Nähe kann etwas heilen und 
wachsen. Jesus muss auch so ein Mensch gewesen sein. Nicht heilig im abgehobenen 
Sinne, sondern ganz bodenständig. Die Liebe, die er ausgestrahlt hat, wirkt noch 
immer. Immer eigentlich, wenn Menschen zu sich kommen, das Gefühl haben, sie 
werden wieder ganz. Das ist dann so ein heiliger Moment.   
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